



PROGRAM STUDI MAGISTER MANAJEMEN

PROGRAM PASCASARJANA UNIVERSITAS TARUMANAGARA

LEMBAR PERSETUJUAN TESIS

Nama Mahasiswa : Theodorus Alvin

Nomor Induk Mahasiswa : 117211019

Program Studi : Magister Manajemen

Peminatan : Manajemen Sumber Daya Manusia

Judul Tesis : PENGARUH INOVASI PENGGUNA, DUKUNGAN
PEMERINTAH DAN EKSPEKTASI PERFORMA
TERHADAP NIAT UMKM MENGADOPSI TEKNOLOGI
KEUANGAN

Jakarta, 2 Desember 2022

Dosen Pembimbing,

Dr. Ir. Agus Zainul Arifin M.M

SURAT PERNYATAAN

UNTUK TESIS MAHASISWA MM UNTAR

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama Lengkap Mahasiswa : Theodorus Alvin

Nomor Induk Mahasiswa (NIM) : 117.21.1019

Nomor Induk Kependudukan (NIK) : 3173070708980002

Judul Tesis : Pengaruh Inovasi Pengguna, Dukungan Pemerintah dan Ekspektasi Performa Terhadap Niat UMKM Mengadopsi Teknologi Keuangan

Sebagai penulis Tesis menyatakan bahwa:

1. Saya menjamin dan bertanggung jawab bahwa Tesis saya ini adalah asli dan benar – benar hasil karya sendiri, dan bukan hasil karya orang lain dengan mengatasnamakan saya, serta bukan merupakan hasil peniruan atau penjiplakan (*plagiarism*) dari hasil karya orang lain. Apabila dikemudian hari ditemukan atau terbukti terdapat plagiarism dalam Tesis saya, maka saya bersedia menerima sanksi sesuai peraturan perundang – undangan dan/atau sanksi akademik lainnya.
2. Saya mendapatkan data (informasi) yang dipakai dalam penyusunan Tesis saya dengan cara / langkah yang benar sesuai dengan etika / tata krama, prosedur / perizinan dan peraturan yang terkait dalam hal pengambilan data (informasi) tersebut.
3. Tesis ini belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik baik di Universitas Tarumanagara maupun di Perguruan Tinggi lainnya.
4. Saya bertanggung jawab penuh terhadap seluruh isi / konten yang terdapat dalam Tesis saya beserta segala dampak / risikonya.
5. Apabila dikemudian hari terjadi masalah / kasus yang berkaitan dengan pernyataan – pernyataan saya diatas, maka saya akan bertanggung jawab sepenuhnya.

Surat Pernyataan ini saya buat dengan sebenar – benarnya dalam keadaan sadar dan sehat serta tidak ada paksaan atau tekanan dari pihak manapun.

Jakarta, 2 Desember 2022

Yang Menyatakan,



Theodorus Alvin

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan rahmat-Nya yang diberikan kepada saya, sehingga dapat menyelesaikan proposal tesis yang berjudul “Pengaruh Inovasi Pengguna, Dukungan Pemerintah dan Ekspektasi Performa Terhadap Niat UMKM Mengadopsi Teknologi Keuangan”. Adapun maksud dari penulisan tesis ini merupakan suatu persyaratan yang harus dipenuhi untuk mencapai gelar Magister di Fakultas Ekonomi, Jurusan Magister Manajemen, Universitas Tarumanagara. Penelitian ini dilakukan pada bulan September 2021 hingga September 2022 di negara Republik Indonesia. Adapun penelitian ini untuk mengetahui apakah intensi penggunaan fintech oleh pelaku UMKM dapat diteliti melalui Tingkat Inovasi Pengguna, Dukungan Pemerintah, dan Ekspektasi Performa

Saya menyadari bahwa di dalam penulisan proposal ini tidak terlepas dari berbagai kekurangan yang ada. Oleh karena itu, saya selaku peneliti dari proposal ini ingin meminta maaf apabila ada bagian dalam penelitian ini yang kurang berkenan bagi para pembaca. Serta peneliti juga berharap agar penelitian ini dapat menjadi sumber serta menjadi dasar untuk penelitian selanjutnya. Sekian sepatah kata dari saya, Terima kasih.

Jakarta, 2 Desember 2022



Theodorus Alvin

Penulis